



Oposición usa el mismo mecanismo que la 4T

LUEGO DE CRITICAR la "campaña anticipada" de Morena y calificar sus acciones como ilegales

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Pese a criticar la estrategia de Morena y sus partidos aliados PT y PVEM para elegir a su candidato presidencial de manera anticipada, ahora la alianza Va por México (PAN, PRI y PRD) también recurre al mismo mecanismo de selección para ganar tiempo a los plazos oficiales del Instituto Nacional Electoral (INE) y tener un abanderado incluso antes que la coalición en el gobierno, aunque criticaban que era ilegal.

Los partidos de la alianza opositora al presidente de la República Andrés Manuel López Obrador sesionaron este sábado 24 de junio para avalar los lineamientos acordados por los cuales de manera común Va por México elegirá a su candidato para enfrentar a la corcholata morenista en el proceso federal de 2024 y que darán a conocer hoy lunes 26 de junio.

Entre el mecanismo que aprobaron destacan que al igual que Morena también utilizarán la encuesta como uno de sus métodos de selección, aunque tam-



También utilizarán la encuesta como método de selección, aunque agregarán debates, consulta y una elección primaria. **Cuartoscuro**

bién agregarán los debates, una consulta, foros ciudadanos y una elección primaria en 300 distritos electorales. E incluso ya tienen especificados los plazos en que se dará el proceso.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, calificó de "ilegal" la "precampaña" que habían emprendido los aspirantes de Morena, PT y PVEM con la promulgación de un acuerdo en su Consejo Nacional desde el 11 de junio y que una semana después llevaría por todo el país a las corcholatas haciendo recorridos.

Por su parte, Alejandro Moreno Cárdena 'Alito' también aseguró que los aspirantes de Morena estaban violando la ley al iniciar una precampaña adelantada, por lo que también afirmó que denunciaría antes las autoridades elec-

torales, que también ya habían emitido medidas cautelares recordando que el proceso del 2024 oficialmente iniciaba hasta septiembre.

"Es claro, ante los ojos de todos, que hay no sólo una campaña adelantada, sino hay un gran despilfarro. Esto que está haciendo Morena es una clara violación a la ley puede hacer que los sancionen y les eliminen las candidaturas", dijo en conferencia de prensa apenas el miércoles pasado 21 de junio.

Jesús Zambrano, líder nacional del PRD, también definió los recorridos de los morenistas como "campañas anticipadísimas" que violan "todos los preceptos legales", al tiempo que aseguró que ellos sí cuidarían los tiempos oficiales para la definición de la candidatura común de la alianza opositora. •